

Kurzclips

## "Tore der Hölle geöffnet" – Iran greift Israel mit neuen Hyperschallraketen

Publicado: 19 Jun 2025 | 14:30 Uhr

RT

Am Donnerstagmorgen haben die iranischen Streitkräfte massive Raketenangriffe auf Israel eingeleitet. In den sozialen Medien kursieren Aufnahmen vom Zeitpunkt einiger Raketeneinschläge.

Die Großstadt Tel Aviv wurde dabei schwer getroffen. Bei Angriffen auf Ziele im Süden Israels wurde ein Krankenhaus beschädigt und zahlreiche Menschen wurden verletzt. Während Israel von einem direkten Raketentreffer spricht, wurde das Krankenhaus laut iranischen Medien durch die Druckwelle des Raketeneinschlags beschädigt. Das Soroka-Klinik liegt demnach zwischen zwei israelischen Militärstützpunkten. Der israelische Ministerpräsident Benjamin Netanjahu verkündete, Iran werde dafür einen "hohen Preis" zahlen.

Teheran hat den Einsatz seiner Langstreckenrakete "Sejjil" bei Angriffen auf israelische Militäreinrichtungen bestätigt. Die 18 Meter lange Hyperschallrakete erreicht Geschwindigkeiten von bis zu Mach 13 und kann eine Nutzlast von etwa 700 Kilogramm transportieren.

Israelische Medien sprechen von den schwersten iranischen Angriffen, denen Israel seit der Eskalation am 13. Juni ausgesetzt war.

**Mehr zum Thema** - [Geheime Mossad-Drohnenbasen in Iran – PsyOp oder Wirklichkeit?](#)